
       

 

   

  
 

  

   

   

 

    

   

   

  

  

  

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

審核 2014-15年度

開支預算 

答覆編號

THB(T)033

管制人員的答覆 

(問題編號：2298)

總目： (60)路政署

分目： (-)沒有指定

綱領： (3)鐵路發展

管制人員： 路政署署長 (劉家強 )

局長： 運輸及房屋局局長

問題 (議員問題編號： 36)：

接收及評估北環線建議書的工作，於 2014 年在未完成的情況下結束，局方可否告知有關工作結束的
原因，並詳細解釋北環線建議是否已經被擱置？

提問人：范國威議員

答覆：

管制人員報告中表示，訂立｢接收及評估北環線的建議書」的目標是為了跟進先前九廣鐵路提出的北

環線建議。北環線的策略性功能經過修訂之後，現已屬《鐵路發展策略 2000》檢討及修訂研究的概
念性鐵路方案，因此該項目標已經過時。有關檢討的結果預定於 2014年公布。
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